



Richtlinie betreffend Auszahlung des Lehrmittel-Betrages für Homeschooling-Schüler

1. Die Schule Port erhält pro Schuljahr pro Schüler einen fixen Betrag für Lehrmittel.
2. Für ein Schuljahr beträgt dieser Fr. 230.00. Dieser Betrag wird durch den Gemeinderat festgelegt.
3. Kinder mit Homeschooling haben Anspruch auf diesen Beitrag, wenn gleiche Lehrmittel verwendet werden.
4. Die Homeschooling-Familien erstellen jeweils bis Ende April des laufenden Schuljahrs eine Abrechnung über die Lehrmittel pro Schüler und lassen diese der Gemeinde Port zukommen.

Gemäss Beschluss des Gemeinderats vom 12. März 2021.

Gemeinderat Port

Beat Mühlethaler
Präsident

Christian Luder
Sekretär